

**答**

本市独自の対策として、まず、感染予防対策では、公共施設へのマスク・消毒液の整備、総合体育館の空調設備、公民館のトイレ洋式化などを実施している。

生活支援対策では、感染症関連情報の発信力強化、影響を受けた子育て世帯などへの給付金支給、光ファイバ網未整備地区への整備や避難所の感染予防対策などを実施している。

経済雇用対策では、市内事業者などへの応援金給付、新たな貸付制度創設、地域中小企業の新たなチャレンジを後押しする補助制度などを実施し、消費喚起策としてキャッシュレス決済に係るポイント還元や地域商品券の発行などを実施した。

これらの対策による令和2年度の経済雇用対策効果としては、株式会社東京商工リサーチが実施する全国・負債総額1千万円以上の倒産統計において、新型コロナウイルス感染症の影響による市内企業倒産件数0件、また、地域商品券発行事業などの消費喚起策により7億4千万円の経済

効果を生むなど、一定の効果を発揮している。

本市の新型コロナウイルス感染症対策関連の支出額は令和2年度、3年度で総額171億2千万円であり、財源の内訳としては国からの交付金や、一般財源から約10億4千万円を支出している。

今後は、それぞれの局面に応じて国や県が打ち出す対策の状況を見ながら、必要な施策を打ち出していくことが重要であり、そのために必要な財源を確実に得ることができるよう、国や県に要望していきたい。



石鎚藩札(地域商品券)

西条市民

クラブ

佐伯利彦 議員



(議案質疑)

- 1 水田農業生産力強化支援事業について
  - 2 未来型果樹産地強化支援事業について
- (一般質問)
- 1 サイクリングを活用した観光振興について

白坂地区に  
サイクリングコースを!

**問**

県が愛媛県自転車新文化推進計画を立ち上げ、瀬戸内しまなみ海道を中心にサイクリングの聖地となることを目指しており、更には、3密を回避できるアウトドアの人气が高まっているが、東温市奥松瀬川地区から本市白

坂地区間の道路を新たなサイクリングコースとして整備してはどうか。

**答**

交通量の多い国道11号の桜三里を經由せず、大自然の中、森林浴を楽しむことのできる道路ではあるが、コースとして設定するには、安全面や費用対効果についての検証、関係団体との調整などが必要になると認識している。

魅力的なサイクリングコースを新たに整備することで、サイクリングを目的とした本市への入り込み客数や観光消費額の増加が期待されるが、まずは、平成27年度から開催しているいしづち山麓SWEETライドの魅力を発信することで、観光振興につなげていきたい。



いしづち山麓SWEETライド

公明党

西条市議団

城戸 力 議員



(議案質疑)

- 1 私立保育所児童運営事業(新型コロナウイルス感染症対策)について
- (一般質問)
- 1 交通弱者対策について
  - 2 防災センターについて
  - 3 福祉用具購入費等について

福祉用具購入  
利用者の負担軽減を!

**問**

本市においては、福祉用具を購入した場合、利用者が一旦購入代金を全額支払う必要がある。利用者の負担軽減のため受領委任払い制度を導入してはどうか。